



Après le match entre l'Algérie et le Cameroun et la défaite des Fennecs (2-1) synonyme d'adieux à la Coupe du monde au Qatar, le sélectionneur algérien Belmadi s'en est pris aux arbitres.

Complètement effondré après la défaite, rendue encore plus amère par le scénario du match, ce dernier estime que "ce n'est pas l'équipe la plus méritante qui s'est qualifiée".

Le scénario fou de la rencontre n'a pas aidé la pilule à passer. Deux buts ont été refusés aux Algériens pour une faute de main et un hors-jeu, tandis que des situations litigieuses n'ont pas basculé en faveur des Fennecs.

Ces derniers ont d'ailleurs globalement dominé la rencontre, ce que Belmadi n'a pas manqué de souligner. "Félicitations au Cameroun, mais je pense que ce n'est pas l'équipe la plus méritante qui s'est qualifiée. (...) On s'est créé des situations très claires. Eux très peu" a analysé le technicien algérien